

高高の先生に聞く

高みを目指すためには

文武両道を掲げる高高に入学することは容易ではない。また、高高入学後に部活動や行事などと勉強とを両立することができるか不安に感じる受検生も多いだろう。そこで1学年主任であり本校OBの竹内聰先生と、1学年英語科担当の森戸麻子先生に話を聞いた。

〈竹内聰先生〉



くさんいる。加えて、素直であり教員の言つたことを受け入れてやつてみようという姿勢がある。やるべきことが多く苦しいことも多々あるが、生徒たちはよく頑張っている」と話した。

〈森戸麻子先生〉



「高い」と述べた。

最後に、竹内先生は受検生に向けて、「高高で仲間たちと共にお互いを高め合いながら充実した高校生活を送りたいなら、厳しい受検戦争を勝ち抜いて入学してほしい」と語った。

(青木)

（最高賞）を受賞していな

る」

り充実した高校生活を送りた

いなら、厳しい受検戦争を勝

ち抜いて入学してほしい」と

語った。

Pに繋がる。集中して一気に単語を覚えようとするのでは

なく、毎日何度も目にするこ

とが大切だ」と話した。

また、受検において重要な

こと

も大切だが、声に出すことでも疎かにしてはいけない。自分

で発音できない音は聞き取ることもできない。正しい発音で音読することで、英語を正しく聞き取ることができるよ

うになる」と語った。最後に、「高高と一緒に勉強しましょ

う」と受検生へのメッセージを口にした。

(鈴木)

（最高賞）を受賞していな

る」

り充実した高校生活を送りた

いなら、厳しい受検戦争を勝

ち抜いて入学してほしい」と

語った。

（青木）

（最高賞）を受賞していな